



## 内乱ペイ

## 人民戦線派首脳に壓力

## 英佛休戦實現に邁進

## 戦局全面的に大詰近し

(パリ一八日丁〇) 人民戦線政府外相デルバーヨ氏はラフンケーラン人民戦線政府の首脳たるは、サニア大統領以下殆んど全部がフランス領に通入し彼らもその陣容を建直すことは困難だ。しかしして英國政府は調停を試みる所である。後まで抗争を續けるか乃至は、遂にフランス軍(ロンドン七日長谷川特使)にいたして和を結ぶかは頗る員發ハルセローナ落後ス注されるが、フランスは未だに最後の勝利を夢してゐる。

(パリ一七日) スペインは既に中部を占領して居る。未だ數ヶ月戦ひ得るからと云ふ。

上彼らが佛領内において政府ため人民戦線派首脳に壓力を加へつた。英國政府はこれを緊密な聯絡をとり休戦の速な實現に銳意努力を続けてゐる。

したがて英國政府は調停を試みる所である。しかしして英國政府は調停を試みる所である。しかしして英國政府は調停を試みる所である。

## 敗正中立を保持

## 列國と戰ふ意なし

談相外佛

伊義勇軍撤収には  
無條件降伏  
共和黨全面的攻勢  
意外に眞剣な政争展開せん工業日本  
躍進の姿を  
ここに見よ国産の跨インペリアルミシン  
ブラジル一手販賣元  
伊藤市郵局  
母國訪問懸賞付  
第一回懸賞中

御求めは各地の専門店

來る三月十五日

本社謹啓

來る三月十五日



